

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage

Nr. AT/0033/2013

Beratung im **Jugendhilfeausschuss** am **19.09.2013**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Antrag der FDP-Fraktion zu Kita-Konzeptionen

Stellungnahme/Antwort:

Mit dem ab 01.08.2013 geltenden Rechtsanspruch auf Tagesbetreuung für Kinder ab dem 1. Geburtstag haben sich die Fristen zwischen der Anmeldung eines Kindes und dessen Aufnahme in eine Betreuungseinrichtung weiter verkürzt.

Die Verwaltung bestätigt daher die im Antrag zum Ausdruck gebrachte Notwendigkeit einer möglichst umfassenden Information für Eltern auch auf den Internetseiten der Stadt Koblenz. Dort besteht bereits eine interaktive Grafik, die die Koblenzer Kitas nach Stadtteilen gegliedert aufführt und die detaillierte Informationen zu den einzelnen Kitas wie Kontaktdaten, Platzkapazitäten und Öffnungszeiten sowie die Lage der Kita im Stadtplan wiedergibt.

Nachfolgend die Darstellung am Beispiel der städtischen Kita Pustebume:

Neuendorf

Städtische Kindertagesstätte "Pustebume" Neuendorf

Straße:	Hans-Bellinghausen-Straße 95
PLZ, Ort:	56070 Koblenz
Telefon:	0261-86152
Telefax:	0261-9635784
E-Mail:	kita.pustebume@stadt.koblenz.de
Internet:	www.koblenz.de
Form:	Kindergarten/ Kinderkrippe
Kita-Plätze gesamt:	152
davon:	
Kindergarten-Plätze:	142
Teilzeit:	88
Ganztags:	54
Plätze für Zweijährige:	20
Plätze für Kinder mit Behinderung:	0
Krippenplätze (Kinder unter 3):	10

Hortplätze (Schulkinder):

0

Öffnungszeiten:

07.30 - 16.30 Uhr



(Link: http://www.koblenz.de/familie_soziales/kindertagesstaetten.html)

Der Antrag wurde entsprechend dem Beschluss des Stadtrates vom 2.5.2013 in der Arbeitsgemeinschaft Kindertagesbetreuung mit den Einrichtungs- und Trägervertretungen besprochen. Die Träger haben angeboten, dass die Webseiten der Kindertagesstätten mit dem Kita-Portal der Stadt Koblenz verlinkt werden. Dies ist inzwischen von 12 Einrichtungen ausdrücklich bestätigt worden.

Von den Webseiten einiger Kita-Träger gelangt man zudem schnell (bis zu drei Maus-Klicks) auch auf Informationen zu den dortigen Kitas.

Diese Informationsplattform soll Zug um Zug erweitert werden, wenn weitere Kitas ihr Profil auch im Internet veröffentlichen.

Beschlussempfehlung der Verwaltung:

Der Jugendhilfeausschuss spricht sich dafür aus, dass die freien Träger der Koblenzer Kindertagesstätten in Zusammenarbeit mit der Verwaltung des Jugendamtes dafür Sorge tragen, dass Eltern auf den Internetseiten der Stadt Koblenz detaillierte Informationen über die jeweiligen Einrichtungen zugänglich gemacht werden.